

69/8

Santiago du Chili, le 12 Janvier 1965.

Monseigneur
Achille Glorieux,
Secrétaire de la Commission Mixte pour le schema "13".
Cittá del Vaticano.

Monseigneur:

Je voudrais d'abord vous exprimer mes meilleurs voeux de bonne et sainte année pour 1965, avec l'assurance de ma reconnaissance et de mon humble amitié.

Je viens de recevoir une lettre de S.E. Mgr. Guano avec l'invitation pour participer aux travaux du mois de Février. J'en suis touché et, en meme temps, étonné. En partant de Rome le 10 Décembre je vous avais dit que je ne voyais une grande utilité pour le schema "13" du fait de ma participation aux travaux de février. C'est pour cela que j'ai quitté Rome. Maintenant je recois l'invitation pour y participer. J'ai toujours des scrupules pour faire faire une dépense enorme pour mon voyage, dépense que je ne peux pas faire de mes ressources personnelles.

Hier j'ai soumis l'affaire a Son Eminence le Cardinal mon Archeveque, qui hésite aussi. On s'est mis d'accord pour laisser l'affaire entre vos mains. Donc, si vous jugez que ma presence justifie la dépense du voyage (US\$1.000.- environ), vous pouvez le faire savoir a Mgr. Sposito, et communiquer la résolution a M. Richard de la Feld, fonctionnaire de Scandinavian Airlines System (via Bissolati 76, teleph. 489.051) qui pourrait cablegrafier au bureau de Santiago l'ordre d'expedier le billet.

Je dois ajouter que Mgr. McGrath, d'après ce que je m'en souviens, ne comptait pas avec ma présence aux réunions du mois de février.

J'ai recu aussi le projet de M. l'abbé Houtart, et des que je pourrai, je lui enverrai mes remarques, avant le 15 Janvier.

Veillez, Monseigneur, agréer les expressions de ma considération la plus distinguée dans le Christ,

P. Jorge Medina E.
Casilla 30-D.
Santiago.
CHILE.